
開催日時

開催場所 　厚木市役所本庁舎　５階　第一委員会室

担当議員

参加人数

　　令和４年12月19日

令和４年度　第17回議会報告会

　　　　　　　　都市経済常任委員長　髙橋　豊

参加者
からの
質問・
意見等

報　告　書

　令和４年 11 月 10 日  19 時 00 分 ～ 20 時 00分

報告事項

　１０  人

意見交換
（テーマ）

意見書等
の検討が
必要な
意見等

　髙橋豊、井上敏夫、髙田昌慶、奈良直史、池田博英、
　遠藤浩一、髙橋知己

　なし

　別紙参照

　決算報告

　厚木の良さを聞かせてください！
　～遊び、買いもの、まちづくり～



別紙 

参加者からの質問・意見等 

 

１ 市政について 

（１）市民の流入に向けての取り組みは。定住でなくても地域との関わる人を増 

やすことも大事では。 

（２）厚木市は、子どもの医療費が中学３年生まで無料やヘルメットの助成があ 

るなど、子育ては、手厚いと思う。しかし、買い物は海老名に流れている。 

魅力的なファッションの服などが買える場所が欲しい。 

（３）厚木市は自然に恵まれ、リタイヤした人には家庭菜園もできて、いい場所 

である。もっと若い人が楽しめるエンターテインメントの施設などがあれ 

ばと思う。 

（４）シティプロポーションの取組が大事では。 

（５）豚肉が売りだと思う。もっと PRした方がいい。シロホルモンだけじゃな 

い。肉全体が魅力。 

（６）鮎まつりのとき、車での帰りがけ、プール周辺のライトアップが良かった。 

三川合流地点をショッピングモールなど活用ができないか。 

 （７）市全体で「共創のまち」というつくり方は面白いのでは。その三川合流の 

魅力はある。これからを担う小中高生と私たちの世代、民間、行政を含めて、 

まさしく共創になると思う。 

 （８）人形浄瑠璃、七沢の「講」、相模川の鮎釣りなど厚木特有のものを活かし 

た観光を含めた総合的なまちづくりが大事では。 

 （９）若い人も高齢者も楽しく過ごせるまちに。 

 

２ その他 

 （１）参加してみて多くの住民の方に議会のことを知ってほしいと思った。オン 

ラインでの参加はよいと思うので、継続してほしい。 

 （２）初めて参加だったが、とても勉強になった。市議会議員の皆様が厚木のた 

めにたくさんの事業を行っていることが分かった。 


